115

6日定例護公是

平成30年8月 発行 佐呂間町議会



協力しながら作業中です!南瓜の苗植え作業(仁倉) 平成30年6月20日撮影

6月第2回定例会

- 審議した議案 2~4P傍聴者からの声 4P町長行政報告 5P
- 一般質問「義務教育無償の原則から学校給食費の無料化について」など 6~8P

4月第1回臨時会 9P **議会懇談会を開催** 10~12 P

勝会ニュース・委員会レポート「常任委員会現地調査」など 13~15 P

みんなの笑顔で町を元気に!/ 議員のひと言 16 P









No. 115

みんなの笑顔で まちを元気に

くるみ会」 「大正琴

で輝いている人たちを紹介します







(文・くるみ会会長 檜垣久美子)

来ていただき練習に励んでいます。 として、月に二回程、 設立当初は同じ流派の教室がいくつかあったそうで 大正琴くるみ会は、平成元年より文化連盟の一団体 網走から講師の吉井恵子先生に

的な大きい筝(こと)とは別の楽器になります。 その音が鳴ります。 会員の年齢は様々です。 鍵盤が数字なので楽譜も数字が書かれていて、 一般

楽器で、ピアノの鍵盤と同じ並びで数字に置き換えら

大正琴は、大正時代(大正元年)に日本で作られた

ふれあいステージなどで演奏する機会があります。

一年のうち、9月の芸能発表会、愛の園での敬老会、

れており、左手で数字を押したまま右手で弦を弾くと

興味が出てきたそこのあなたー

ぜひ私たちと一緒に大正琴を楽しんでみませんか? いつでも会員募集中です!

すが、現在は会員数の減少により一つになっています。

には開花がありました。 タートで始まり、 花が早く、佐呂間でも4月末 日が続き、例年になく桜の開 月に入って気温が高く暖かい 月には北陸で大雪があり、 京で23センチの雪が降り、 今年の気象はおかしなス 1月には 海 3 2

た。 にめずらしいことが起きまし に寒い日が続き、石北峠では から初夏に向かうと思ってい 方も順調に進み、このまま春 が続き、春の農作業や、 雪が降り、この時期では非常 たが、6月に入り一変し非常 5月もいつになく暖かい

海道では梅雨が無いと言われい梅雨明けとなり、今まで北 海道でもあるのかもしれませ く、関東では観測史上最も早 ていましたが、これからは北 また、本州の梅雨明け が 早

の一日も早い回復を願ってい大雨が続き被害を受けた所 しません。 7月に入っても気候が安定

司

(船木

議員のひと言

議会だより 115号 16